



▼ 4月15日

塩屋集会所が完成



塩屋集会所の落成式は、関係者約 50 人が出席して行われ、地域活動の拠点として産ぶ声をあげました。

集会所には、文化祭の展示や軽運動ができる集会室をはじめ、21 畳の和室や調理室があります。木村博区長は「災害時の一時避難場所として、また、親睦の場として、塩屋の皆さんと一緒にいい集会所に育てていきたい」と話していました。

▼ 3月27日

「俳句王国がゆく」松前で初収録



新番組「俳句王国がゆく」(NHK Eテレ)の公開収録が、松前総合文化センターで行われました。地元と旅人チームに分かれて松前町の魅力を詠み、客席に判定してもらう「俳句バトル」では、前日に町内を吟行して練った俳句が披露されたほか、観覧者の自作句を俳人・夏井いつきさんに講評してもらう「わが町俳句自慢」など、松前ならではの俳句が続々と登場し、収録は大変盛り上がりしました。●番組は4/8に放送されました。

▼ 4月19日

ホールインワン続出



松前町グラウンド・ゴルフ協会(鎌倉啓典会長)の「平成24年度春の大会」は、松前公園で開催され、協会員約120人が参加しました。

大会は、個人戦、3ラウンド・24ホールの合計打数を競う形式で行われ、出場者は真剣に、そして楽しくプレー。ホールインワンも数多く飛び出し、会場のいたるところで、歓声がこだましていました。

▼ 4月5日

共に過ごして半世紀



結婚50周年の金婚式を迎えられるご夫婦を、松前、北伊予、岡田の各校区の老人クラブ総会に併せてお祝いしました。

本年度の受賞者は59組。このうち、北伊予校区では20組のご夫婦が受賞され、二人でよき日を迎えたことに対して、白石勝也町長から記念品が贈られました。その後、みんなで記念撮影などを行い、半世紀の絆を祝いました。